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ち
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声

代
表
質
問

QRコードをスマート
フォンで読み取ると、
質問の動画をご覧い
ただけます。

　代表質問は当初予算案を審議する会議で町長または教育委員会の施政方針および財政
一般にわたる事項を会派の代表が行う質問です。
※１人の持ち時間は 45分、質問の回数は３回までとしています。
※会派は、政策を中心に考えの同じ議員で構成しており２人以上が属する会派が代表質問をするこ
とができます。

代　表　質　問

町政を問う
▲

質  問  者（登壇順） 質　問　事　項（通告順） 掲載ページ
政策研究会紫波

熊　谷　育　子 ○ 紫波中央駅東口の整備と周辺のまちづくりについて P15

新　政　会
細　川　　　久

○ 姉妹都市交流の進展について
○ ふるさと納税の推進について
○ 森林整備について
○ 歴史文化を生かした観光について

P16

日本共産党紫波町議団
細　川　惠　一

○ 農業政策について
○有害鳥獣対策について P16

3人の議員が

整
備
に
考
慮
し
て
い

る
こ
と
や
、
町
民
の

意
見
を
聞
く
予
定
は
あ
る

か
。

策
定
に
当
た
り
ワ
ー

ク
シ
ョ
ッ
プ
を
行
い

住
民
の
声
を
聞
い
て
い
き

た
い
。中

央
公
民
館
の
維
持

対
策
を
ど
の
よ
う
に

考
え
て
い
る
か
。

町
民
ニ
ー
ズ
に
応
じ

た
公
共
施
設
を
目
指

し
、
長
期
展
望
に
立
っ
た

改
修
・
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
の

指
針
策
定
に
向
け
研
究
し

て
い
く
。

令
和
６
年
度
に
紫
波

中
央
駅
東
口
整
備
に

つ
い
て
東
日
本
旅
客
鉄
道

株
式
会
社
と
設
計
協
議

に
入
る
予
定
と
聞
く
が
、

整
備
の
考
え
方
と
ス
ケ

ジ
ュ
ー
ル
は
。

６
年
度
に
都
市
基
盤

整
備
事
業
の
計
画
を

策
定
す
る
予
定
で
あ
り
、

考
え
方
と
し
て
は
、
紫
波

町
公
民
連
携
基
本
計
画
で

定
め
る
、「
日
詰
西
地
区
」、

「
日
詰
商
店
街
地
区
」、

「
紫
波
中
央
駅
前
地
区
」

を
つ
な
ぐ
役
割
と
地
域
の

特
性
を
生
か
し
つ
つ
既
存

計
画
と
の
整
合
を
図
り
計

画
策
定
す
る
。

問町長

問建設部長教育長 問

答 計画策定に当たり声を聞いていく

紫
波
中
央
駅

東
口
整
備

考え方とスケジュールを住民に示せ

熊
くまがい

谷育
い く こ

子 議員

政策研究会紫波

紫波中央駅正面



代  表  質  問

議会だより　　　   No.209　令和6年4月24日発行 16

令
和
6
年
度
予
算

3
月
会
議

代
表
質
問

一
般
質
問

ま
ち
の
声

代
表
質
問

町
内
に
は
歴
史
的
遺
産
、

顕
彰
施
設
、
郷
土
芸
能
、

神
社
仏
閣
な
ど
が
あ
る
。

都
市
と
農
村
を
併
せ
持
つ

町
の
景
観
は
、
十
分
に
魅

力
に
溢
れ
た
観
光
資
源
と

捉
え
る
。
町
内
を
堪
能
で

き
る
観
光
事
業
の
創
出
に

向
け
た
取
り
組
み
を
検
討

し
て
い
く
。

町
は
姉
妹
都
市
と
し

て
、
東
京
都
日
野
市
、

福
島
県
古
殿
町
、
オ
ー
ス

ト
ラ
リ
ア
サ
ザ
ン
ダ
ウ
ン

ズ
市
と
交
流
し
て
い
る
。

相
互
に
文
化
、
産
業
、
経

済
交
流
を
図
る
こ
と
で
、

交
流
人
口
の
増
加
が
図
れ

る
の
で
は
。

古
殿
町
と
は
、
産
業

ま
つ
り
へ
特
産
品
の

販
売
。
日
野
市
と
は
、
日

詰
出
身
の
巽
聖
歌
（
名
誉

町
民
）
と
の
縁
。
サ
ザ
ン

ダ
ウ
ン
ズ
市
と
は
中
学
生

の
国
際
交
流
派
遣
を
実
施

し
て
い
る
。
町
と
姉
妹
都

市
の
市
民
が
相
互
に
想
い

を
寄
せ
合
え
る
関
係
を
築

き
、
そ
れ
ぞ
れ
の
魅
力
を

生
か
し
交
流
を
深
め
て
い

く
。

歴
史
と
文
化
を
生
か

し
、
町
を
訪
れ
滞
在

す
る
人
を
増
や
す
取
り
組

み
を
進
め
て
は
ど
う
か
。

「
酒
の
ま
ち
」
を
標

榜
し
て
い
る
。
ま
た
、

問町長

町長 問

交流人口

訪
れ
、
滞
在
す
る
人
増
や
せ

答
観
光
事
業
創
出
に
向
け
検
討

な
が
る
も
の
と
捉
え
て
い

る
。

6
年
度
に
お
け
る
町

の
有
害
鳥
獣
対
策
の

事
業
の
取
り
組
み
は
。

こ
れ
ま
で
取
り
組
ん

で
き
た
対
策
に
加
え

新
た
に
4
つ
の
事
項
に
取

り
組
む
。
専
門
家
の
ア
ド

バ
イ
ス
の
積
極
的
な
活
用
、

有
害
鳥
獣
サ
ポ
ー
ト
隊
の

活
動
支
援
の
強
化
、
農
地

へ
の
侵
入
防
止
柵
の
設
置

促
進
と
緩
衝
帯
の
整
備
促

進
、
地
域
ぐ
る
み
に
よ
る

有
害
鳥
獣
対
策
の
た
め
、

地
域
お
こ
し
協
力
隊
を
環

境
課
へ
一
人
配
置
す
る
こ

と
に
よ
り
、
対
策
を
さ
ら

に
強
化
す
る
。

「
地
域
計
画
」
が
令

和
7
年
3
月
ま
で
に

求
め
ら
れ
て
い
る
。
農
地

バ
ン
ク
事
業
が
地
域
計
画

に
位
置
付
け
ら
れ
た
。
町

内
の
農
地
の
担
い
手
の
現

状
を
分
析
し
た
時
に
「
地

域
計
画
」が
農
業
の
維
持
・

発
展
を
目
指
す
こ
と
が
で

き
る
の
か
。

地
域
計
画
は
、
10
年

後
の
農
村
環
境
の
保

全
を
考
え
て
い
く
こ
と
が

大
切
で
あ
り
、
農
地
の
集

積
と
農
業
の
規
模
拡
大
だ

け
が
目
的
で
は
な
い
。
農

業
所
得
の
向
上
の
た
め
に

コ
ス
ト
の
削
減
が
必
要
で

あ
り
、
地
域
計
画
の
策
定

と
農
地
バ
ン
ク
の
活
用
は

農
業
の
維
持
・
発
展
に
つ

問町長

問町長

紫波町を楽しんでケロ
白山神社（赤沢）

細
ほそかわ

川惠
けいいち

一 議員

日本共産党紫波町議団

答 地域計画と農地バンクの活用が必要

農
業
振
興

農地の10年後を示せ

細
ほそかわ

川 久
ひさし

議員

新政会

来ないでケロ




